
Ce qui me rend heureuse ? Je le suis

tous les jours depuis des années, j'ai des

merdes de la vie comme tout le monde,

mais je relativise. Je suis tombée

tellement de fois, et me suis relevée

tellement de fois, que je sais que c'est

encore possible, tout recommencer si

besoin. Mais ce qui me rend vraiment

heureuse, c'est ce que je suis devenue,

malgré les intempéries de la vie, la

personne que je suis, celle qui se respecte

avant de respecter les autres (et

croyez-moi, il y a du chemin derrière ça

!). C'est long à développer ! Et enfin, ce

qui me rend heureuse sont les petits

bonheurs de tous les jours. Ceux qui en

s'accumulant te rendent heureuse, sans

espérer le grand bonheur pour être

heureuse.

Emmanuelle 35 ans Paris
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